

# 第1回新賃金交渉を開催！！

## 春闘要求の趣旨説明を行う

今こそ「デフレからの脱却」「景気的好循環実現」に向けるべく、実質賃金の改善を図り、「働くことを軸とする安心社会」の構築をめざして、「JR連合春闘」を闘い抜こう！

本日（3月3日）開催された第1回交渉では、組合側からは春闘要求の趣旨説明が行われ、それに対し会社側の現状認識等について説明があった。

その中で、組合側からは申第2号（2月12日付）の申し入れにおけるJR連合の統一要求である「純ベア3,000円」等について説明したうえで、組み合わせた諸手当等の要求額部分については、真に必要としている部分に対する手当として還元すべきであり、会社はそれに応える十分な経営体力を有している。東日本大震災以降、この間、懸命に努力した労働者の労苦に今こそ報いるべきであり、賃金並びに夏季手当要求と併せて、要求にある諸労働条件の改善によって総合生活改善に向けることが、JR東日本というブランド力を高めることに繋がっていく。そして、グループ全体の価値、JRという産業価値を高めていくことが必要であるとして、本交渉にあたっては、JR東日本の将来を見据えた内容ある交渉としていきたい旨、これら前段の説明を行った。

※詳細については別途「交渉速報」を発信します

**全組合員が一丸となり2015イースト春闘に総決起しよう！**